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 PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DES TROIS-TEMPS 

LE 21 OCTOBRE 2013 À 19 H 15 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 13-14-001 
 
 
 
 
CE #130-14-002 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 13-14-003 
 
 
 
 
 
 

Étaient présents : 

 Madame Anik Bélair, parent 
 Madame Julie Cabral, parent 
 Monsieur Charles Sorel, parent 
 Monsieur Roger Cousineau, parent 
 Madame Linda-Lyne Houle, parent 
 Madame Sophie Richer, enseignante 
 Madame Manon Larose,  enseignante 
 Madame, Sophie Collette, enseignante 
 Madame, Geneviève Beauchesne, enseignante 
 Madame Nancy Perreault, Service de garde 
 Madame Milena Joa, directrice 
 Madame Nathalie Chenette, directrice adjointe 

 
Étai(en)t absent(s) : 

 Aucune absence 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  
 

Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19 h 15. 
 

2. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 10 juin 2013 
 
Madame Sophie Richer propose l’adoption du procès-verbal. 
ADOPTE À L’UNANIMITÉ. 
 

3. Nomination d’une secrétaire 
Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne madame 
Anik Bélair pour agir à titre de secrétaire du conseil d’établissement pour l’année 
2013-2014. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

4. Informations de la direction 
4.1 Fonctions et pouvoirs du conseil d’établissement (doc. 1) 

Madame Joa présente le document «Pouvoir du conseil d’établissement». 

4.2 Fonctions et pouvoirs de la présidente du conseil d’établissement    (doc. 2)
Madame Joa présente le point 11 du document « Règles de régie interne du 
conseil d’établissement » afin d’expliquer la tâche du président du conseil 
d’établissement. 
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4.3 Dénonciation de conflits d’intérêts 
Madame Joa présente le formulaire de dénonciation du conflit d’intérêt pour un 
membre du conseil d’établissement.  Elle invite les membres à signer le 
formulaire. 

4.4 Budget de fonctionnement 
Un budget de 362,00 $ est alloué au conseil d’établissement pour les frais de 
déplacement, de gardiennage et d’autres dépenses connexes au fonctionnement 
du conseil d’établissement. 
 
Il est proposé par Sophie Collette d’adopter les points précédents tels que 
déposés, et résolu : 
QUE les points ci-dessus soient adoptés. 
ADOPTÉ À L’UNANAMITÉ. 

 
5. Élections 

 
5.1 Élection du président du conseil d’établissement 

Monsieur Charles Sorel propose monsieur Roger Cousineau comme président 
du conseil d’établissement.  Monsieur Cousineau accepte. 

5.2 Élection de la vice-présidente du conseil d’établissement 
Madame Julie Cabral propose monsieur Charles Sorel à titre de vice-président, 
monsieur Sorel accepte. 
Il est proposé par Sophie Collette, et résolu : 
QUE les personnes mentionnées précédemment soient élues président et vice-
président du conseil d’établissement de l’école pour une durée de 1 an. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
6. Ouverture de la réunion 

 
6.1  Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 10 juin 2013 

Modifications à apporter : 
Points 8 inscrire 10 % au lieu de 105 
Point 10 inscrire 35 % au lieu de 25 % 
Madame Nancy Perreault propose l’adoption du procès-verbal. 
ADOPTÉ À L’UNAMITÉ. 

6.2  Suivi au procès-verbal 
Le suivi est fait 

6.3 Signature du registre 
La signature du registre se fera après que les modifications au procès-verbal 
soient effectuées lors de la prochaine assemblée. 

 
7. Période de questions du public 

Aucun public 
 

8. Représentant de la communauté 
Il est proposé par madame Sophie Richer de présenter monsieur Michel Pichet à 
titre de représentant de la communauté. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

9. Points de décision 
9.1 Dispense de lecture du procès-verbal 
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Madame Geneviève Beauchesne propose une dispense de lecture du procès-
verbal lors des réunions du conseil d’établissement. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

9.2 Règles de régie interne 
Monsieur Roger Cousineau présente le document « Règles de la régie interne 
du conseil d’établissement de l’école des Trois-Temps ».  Il est proposé 
d’ajuster les frais des déplacements à 0, 42 $ du kilomètre 
 
Madame Sophie Collette propose l’adoption des Règles de la régie interne du 
Conseil d’établissement de l’école des Trois-Temps avec cette modification. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

9.3 Calendrier des séances et plan de travail 
Les rencontres du conseil d’établissement se tiendront les jours suivants: 

 2 décembre 2013 
 4 février 2014 
 24 mars 2014 
 12 mai 2014 
 11 juin 2014 
Madame Geneviève Beauchesne propose ce calendrier de rencontres. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

9.4 Programmation des activités et sorties éducatives 2013-2014 
Madame Linda-Lyne Houle propose d’accepter la programmation des activités 
et sorties éducatives. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
Il est proposé par madame Nancy Perreault d’autoriser les élèves de participer 
à des activités qui ont lieu dans la municipalité de St-Marc-sur-Richelieu. À 
titre d’exemple : décoration des citrouilles à la Maison des jeunes, aller au 
parc, collecte de déchets, bibliothèque municipale etc. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

9.5 Contribution volontaire 2013-2014 
La contribution volontaire demandée par l’école est de 10 $. 
La somme sera utilisée à réaliser des activités pour l’ensemble des élèves de 
l’école.   
Il est suggéré par monsieur Cousineau d’informer les parents sur la définition 
de la contribution volontaire par le biais du journal L’info-Parents et/ou d’une 
note explicative lors de la facturation. 
 
Il est proposé par madame Sophie Richer d’autoriser à l’école de demander 
une contribution volontaire de 10 $ aux parents.   
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

9.6 Campagne de financement 2013-2014 
Il est proposé par madame Anik Bélair d’autoriser la Fondation de l’Instruction 
de St-Marc-sur-Richelieu de solliciter les élèves de l’école pour une campagne 
de financement.  Les sommes recueillies seront remises à la Fondation. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

9.7 Aide aux devoirs et École en forme et en santé 2013-2014 
Il est proposé par monsieur Charles Sorel d’approuver le projet d’aide aux 
devoirs et de fluence en lecture. 
Il est proposé par madame Linda-Lyne Houle d’approuver les activités 
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sportives et de saine alimentation prévues au programme « École en forme et 
en santé 2013-2014 ». 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

9.8 CGRÉ 2013-2014 
Madame Milena Joa présente le document « Convention de gestion et de 
réussite éducative pour 2013-2014 ». 
Il est proposé par madame Geneviève Beauchesne d’approuver le projet 
« Convention de gestion et de réussite éducative pour l’année 2013-2014 » 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
10. Points d’échange 

10.1 Formation conseil d’établissement CSP 
Madame Joa présente l’offre de formation offerte par la CSP aux membres du 
conseil d’établissement. 

 28 octobre 2013 (rôle et pouvoirs  du conseil d’établissement). 
 4 novembre 2013 (président et présidente) 
 7 mai 2014 (budget). 

10.2 Correspondance 
Madame Joa remet la correspondance à monsieur Cousineau. 

10.3 Parole à la représentante du comité de parents 
Aucune information particulière. 

10.4 Parole à la technicienne du service de garde 
 Madame Nancy Perreault mentionne qu’elle a une belle équipe de 

travail cette année. 
 Des activités d’Halloween sont prévues lors de la journée 

pédagogique du 25 octobre 2013. 
10.5 La vie à l’école 

 Activités d’accueil sur le thème de l’année ont été appréciées 
(lancement de fusées en papier) par tous. 

 Sortie aux pommes fin septembre très agréable (1er cycle) 
 Participation de l’école au bal des citrouilles en collaboration avec la 

Maison des jeunes. 
 Sortie sportive au Collège Edouard-Montpetit pour le 3e cycle. 
 Le Crosscountry pour le 3e cycle a été une belle expérience sportive. 
 Les petits du préscolaire ont visité la Caserne de pompiers dans le 

cadre de la semaine de prévention des incendies. 
10.6 Autre sujets : 

 
10.6.1 Consommation de friandises lors d’activités spéciales en cours d’année 

Il est proposé par monsieur Charles Sorel que l’on permette aux enfants de 
consommer des friandises lors d’activités spéciales en cours d’année 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
11. Date de la prochaine assemblée : 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement sera le 2 décembre 2013.   
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12. Levée de l’assemblée : 

Madame Sophie Collette propose la levée de l’assemblée à 21 h 28. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 
 
 

 
 

___________________________ ___________________________
Roger Cousineau, président                               Milena Joa, directrice 

 
 
 
 
 

 


